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人人参与 防控甲流
郑州市甲防办 郑州市卫生局
郑州市疾病预防控制中心

本报讯（记者 汪辉 通讯
员 陈临君）截至 9 月 13 日 18
时，全省累计报告甲型 H1N1
流感病例 379例，已治愈出院
268 例，其余正在治疗的 111
名患者病情稳定，无重症病
例，无死亡病例。其中，新安
县三高确诊的 80例患者已全
部治愈出院。

连日来，全省各级各部门
认真贯彻落实省委、省政府关
于甲型H1N1流感防控工作的
统一部署，坚持以防为主，进
一步强化预防措施，严控社区
传播，加强重症救治，全力减
少疫情危害，坚持和完善
前一阶段行之有效的各项
防控措施，使之常态化、规
范化、程序化，成效明显。

昨日，省疾病预防控制中
心健康教育所专家还编写了
预防甲流顺口溜，提醒广大群
众在日常生活中注重预防。

预防甲流顺口溜：甲流可
防又可治，记住防病小常识。
居住环境要注意，经常开窗来
通气。肥皂清水来洗手，手脏
别摸眼鼻口。咳嗽喷嚏需遮
掩，随地吐痰要避免。感冒病
人不接触，人多场合少出入。
出现发热和异常，迅速就医别
逞强。增加营养多锻炼，提高
免疫很关键。积极防范莫惊
慌，人人健康有保障。

全省累计报告甲流379例
已治愈出院268例 无重症和死亡病例

今天，新玛特总店的广告以一种十分
罕见的形式在省会各报刊出，除了店名和
logo，只有一个问号，没有任何其他文字
做解释。对于新玛特总店而言，这种别出
心裁、标新立异的广告已经不是第一次
了。从今年五一营销开始，该店新颖的广
告为这个百货新军加了不少分，并逐渐在
业界崭露头角。

9月13日，浸淫商场营销策划多年的
新玛特总店总经理孙亚杰表示：“在我看
来，广告就是商场与消费者之间的沟通。”
自开业以来，新玛特总店就以一种全新的
姿态改写着郑州商界的许多传统，例如联
盟营销，这种营销模式被大部分商场当做
辅助手段，而新玛特总店却一直拿它当

“主菜”，而且越玩越大，大有成为省会商
界联盟营销“主战场”之势；团购市场，这
个其他商场一边着力开拓一边遮遮掩掩
的“隐性”战场，新玛特总店大张旗鼓地进
行宣传、招徕，而且效果奇佳；而广告，这

块本就充满创意的窗口更是被新玛特总
店玩出了诸多花样，商场广告以商品折扣
为主的传统眼看就此打破。

8月25日，新玛特总店在省会各报打
出广告，“您是新玛特总店尊贵的会员
吗？9 月 3 日 8：30~24：00，到 7 楼美食广
场品特色小吃，各楼层冷餐点品各色西点
及新鲜蔬果，5楼做时尚美发美甲，8楼奥
纳看热映大片。”下面注释：不需要花钱
的！看了这些，该店的会员想必已经摩拳
擦掌，打算届时前往看看了。下面还有，

“您还不是新玛特总店的会员吗？请立即
加入！您还有8天机会！”看到这里，不是
该店会员的读者恐怕不少都蠢蠢欲动了
吧？这就是该店广告的魔力，准确、深入

地把握消费者的内心，让你一看就欲罢不
能。

今天新玛特总店的悬念式广告其实
也不是他们第一次有此举动，五一营销期
间，该店主推服务营销时就推出过类似的
广告，先用疑问吊起读者的胃口，再在接
下来的广告中慢慢解答，单纯的商场广告
被该店演绎得如同一部悬念不断的小
说。这次该店只用一个问号作为开场，接
下来的广告自然会层层递进，精彩连连。
孙亚杰透露，下一期广告将是一句话。到
底这葫芦里有什么药，看来还得等等才能
知道了。

谈到商场广告的功用，孙亚杰认为，
广告要有三大要素，首先与顾客进行心

理上的沟通，要让消费者看了广告后有
所思，有所想，而不是熟视无睹；其次是
要给消费者足够的实惠，让其感受到商
场的吸引力、诱惑力，有种看了广告就有
直奔商场的冲动；第三是要有创意，更人
性化，真正站在消费者的角度想问题、看
问题，而不是冷冰冰地、单纯地商品、折
扣的展示。

孙亚杰表示，2010年，他们将把工作
重心放到商场的品牌建设上，广告就是其
中一个重要渠道，“明年，我们的广告从模
式到风格、内容，都将焕然一新，精彩纷
呈，给消费者完全不同于现在的感受，也
给业界带来一种新的游戏规则。”

本报记者 赵羲

诚信纳税，光荣；偷税漏
税，可耻。市地税局有关负责
人告诉记者，为了确保税收应
收尽收，他们将在全市大力营
造诚信纳税的良好环境，对偷
税漏税的纳税人将严厉打击。

诚信纳税成为“分内事”
王大妈在新郑市八千乡

经营一家馒头店，因未达起
征点被列入免税行列，可是
税收管理员小张却经常看到
在王大妈桌子上摆放着一本

《税收优惠政策宣传册》。有
时老伴不理解地问：“又不用
交税，看这些干啥？”王大妈
认真地说：“政府把咱的税免
了，是政府对咱的照顾，我们
应该好好经营把咱的生意越
做越好，争取早日达到起征
点。纳税是咱分内的事，这
些政策是一定要了解的！”

新郑市地税局在全面落
实税收优惠政策的同时，加大
了对未达起征点业户的宣传
和监督力度，做到免税不免服
务，实行“上门服务、宣传到
户”的原则，并深入未达起征
点个体户中了解其经营情况，
对这个群体实行动态监控，一
旦达到起征点就要严格核定
征收。

近年来，随着税法宣传
力度的不断加大，绝大多数
人认为“纳税是分内的事”，
更多未达到起征点的个体户

改善经营和管理模式，逐渐进
入纳税行列。

七旬翁经营十年无欠税
每月例征期头两天，在登

封市大冶镇地税所办税服务
厅里，人们总能看到一位白发
老大爷前来申报纳税。十多
年来，他年年如此，在缴税问
题上从未落后过。

他叫景善来，今年 73 岁，
是名退伍军人。地税所一名税
管员说，1998年，景大爷开办一
家电脑服务中心，自领取个体
营业执照至今，每月一到例征
期，景大爷就早早来到办税服
务厅缴纳当期税款。就连“非
典”时期税务部门延期申报，他
仍然早早上门申报缴纳核定的
税款1056.23元。由于年纪大，
腿脚又不方便，遇到风雨天景
大爷就“打的”到办税服务厅纳
税。景大爷的税收是按核定征
收，自 1998年至今，他已缴纳
个人所得税等税12万余元。

十多年来，景大爷从未迟
缴、欠缴税款。有人问他，缴
税咋会恁积极？他总说：“如
果不早早把税缴了，心里不
踏实。”

本报讯（记者 王晋晋 通讯员 王海青）4
个多月来，全省社会法庭调处各类纠纷 1011
起，3339 名社会法官上任后，为老百姓办理
了很多案子，一些当事人风趣地说：“不花
钱、不费事也能把官司打了。”这是 12 日上
午记者从全省法院社会法庭试点工作会议
上获悉的。

须水镇 75岁的社会法官吴明义，让很多
有矛盾的两口子和好如初；社会法官张永生

业余时间还办起了《社会法庭报》，主动把自
己的电话公布在报纸上，欢迎辖区群众上门
找“麻烦”……

据了解，截至8月31日，全省已建立社会
法庭 167家，除济源市成立 1家社会法庭外，
其余各中院已达到省法院要求的“8 月底之
前，每个中级法院要至少选取 3个乡镇建立
社会法庭试点”的目标。

社会法官的经费保障能否纳入乡镇财政

支出？会议上，多数人认为，从社会法庭
的长远发展来看，仅靠社会法官前期的
工作热情是不够的，必须尽快建立经费
保障机制。与会代表建议 ,将社会法庭的
经费保障纳入乡镇政府的财政支出预算
之列，确保社会法庭的经费保障常态化、
制度化。

省高院院长张立勇听完代表们的发言后
表示，选热心公益事业的人士当社会法官，社

会法庭就成功了一半，选社会法官不用加太
多的条件，就是要选热心给老百姓办事的
人。有些单位为了节约经费，让乡镇长担任
社会法官，这样不好，因为他们没有时间天天
帮老百姓解决纠纷。现在，我省社会法庭千
姿百态，五花八门，但都应当以老百姓的满意
为最高标准，社会法庭还有待进一步规范完
善，因此，大家应采用各种形式，只要抓住老
鼠，就是好猫。

社会法庭：试点4月余 百姓都说好
有关人士：相关制度还待进一步规范完善

开展学习实践活动
有力推动东区发展

本报讯（记者王文霞 通讯员 司栋彬）12
日，郑东新区举行第二批学习实践活动总结暨
第三批动员大会。5个多月的学习实践活动，
有力推动了郑东新区的发展。截至 8月底，郑
东新区今年完成投资 75.5亿元，实现地方财政
收入12.28亿元。

郑东新区的学习实践活动的开展，有力推
动了东区的发展。一方面城市功能不断完善，
形成了便利的交通网络，通车里程达到 227公
里，建成桥梁 39座，整体规划绿化率达到 49%；
初步形成了类型齐全的现代教育体系；10多个
医疗卫生网点投入运行，综合医疗卫生服务网
络逐渐形成。另一方面，严厉打击影响建设施
工环境的各类违法犯罪活动，营造了和谐的建
设发展环境；建立企业诚信档案，形成了完备的
企业诚信体系。截至 8月底，郑东新区今年完
成投资 75.5 亿元，累计完成固定资产投资近
700亿元。

副市长、郑东新区管委会主任王哲参加会
议，并对下一阶段活动进行部署。

严查食品药品安全
发现问题电话举报

本报讯（记者 成燕 通讯员 刘伟）记者从日
前召开的全市中秋、国庆期间食品药品安全专
项整治工作电视电话会上获悉，12日起，我市将
成立多个督察组拉网排查食品药品安全，市民
如遇到相关问题，可拨打 67183900进行投诉，
执法人员将及时查处。副市长刘东参加会议。

此次专项整治重点是加强农村食品安全
监管，积极查处生产销售、使用国家明令禁止
的农药、兽药、渔药等违法行为。集中整治食
品生产加工小企业、小作坊，严查无证非法食
品生产加工企业。严查无证、无照经营和超范
围经营食品行为，以旅游景点、车站、农村、城
乡接合部和学校周边等为重点区域，以“双节”
期间市场消费集中的食品为重点，以商场、超
市、批发市场等游客集中场所为重点，严查经
销过期变质、三无产品和假冒伪劣食品等违法
行为，不合格食品一律下架，并对退市食品进
行跟踪监管。

侨企供岗十万余
上缴利税数十亿
本报讯（记者 武建玲 实习生 于聪聪）11

日，市政协副主席王薇带领部分市政协委员对
我市侨资企业发展情况进行视察。记者从此
次活动中获悉，全市侨资企业共向社会提供就
业岗位十万多个，每年上缴利税数十亿元。

委员们先后来到蕃麦士农夫超市、富耐克
超硬材料有限公司和元通纺织城，了解我市侨
资企业发展现状。据悉，我市有外企 2000 多
家，其中六成以上为侨资企业。目前，侨资企业
在郑投资的行业主要有食品加工、服装加工、机
械制造、耐火材料、电解铝和深加工等行业，以
中小型企业居多。据不完全统计，全市侨资企
业共为社会提供就业岗位十万多个，每年上缴
利税数十亿元，为我市经济发展和社会进步作
出了积极贡献。

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 葛
星）一家名为“52乐购”的校园超市将
由 31 名大学生独立运营，其所得利
润充入大学生创业基金。昨日，全省
首个高校大学生创业基地在河南商
业高等专科学校建成。

由于超市的 30万元初始资金全
部为学校出资，所以团队中的所有大
学生将不参与超市的利润分成，也就
是说：经营超市，他们没有一分钱的

报酬。但参与经营的大学生王昌旬
表示，虽然没有直接收益，但利润充
入学校的大学生创业基金，也给了自
己创业的机会。条件成熟后，她将向
学校申请创业基金，争取早日开办自
己的公司。

该校有关负责人告诉记者，按照
目前设想，“52乐购”超市年内将在学
校的 18 栋宿舍楼内设立“52 乐购便
利店”，形成一个大的校园连锁超市，

参与运营的学生也将超过100人。
记者在采访中了解到，由于缺乏

资金和沟通，我市大学生在以往的创
业中多采取个人或几人的小团队形
式，效果不理想，很难做大做强。高
校大学生创业基地的建立，降低了大
学生创业的风险，也改变了以往大学
生“个人单干”、“小打小闹”的创业模
式，使大学生创业成为一种实实在在
的产业。

本报讯（记者 党贺喜 通讯员 蔡
晓瑜）“虽然我的电脑配件公司开业不
久，但我有信心和能力，让我们村在 3
年内变成远近闻名的‘电脑村’。”出此
豪言的是惠济区迎宾路街道青寨村大
学生村干部刘华。

在惠济区，像刘华这样豪情万丈
的大学生村官已呈“百舸争流”之势，
他们力争在广阔天地大有作为。自
2006 年招聘第一批大学生村干部以
来，惠济区委组织部就着力为大学生
村官培育创造环境。该区结合大学
生村干部的特长，充分发挥其年龄、
学历、技能等优势，鼓励他们在农村
工作中实现自身价值。

迎宾路街道办事处在村官任职
之初，就要求他们“放下架子、俯下身
子、卷起裤子”，向农村干部学习、向
乡土人才学习、向科普专家学习，及
早熟悉和掌握农业技术、致富信息等
相关知识。弓庄村大学生村干部生
彩云通过外出取经和自学掌握蝗虫
养殖技术，现在已小成“气候”。“只有
引导村民创业致富，给村民当好科技
顾问，才能赢得村民的尊重和理解。”
生彩云说。

针对大学生村官理论有余、经验
不足的现状，迎宾路街道办事处党工
委不断为他们创造条件，先后开展了

“农村工作突出问题”、“养老（医疗）

保险如何在农村广泛推行”等课题调
研，使他们的理论知识很好地在农村
工作实践中找到了契合点。结合全
省正在大力推行的“4+2”工作法，大
学生村干部创造性提出“1+4+2+1”工
作法，即增加了决策前“一调研”和实
施后“一督察”两项机制，很快得到领
导和群众的认可。

据了解，惠济区委组织部正在全
力实施大学生村干部“创业先锋”计
划和“四争”（争当村民矛盾的调解
员、争当农村决策的参谋员、争当政
策法规的宣传员和争当社情民意的
联络员）活动，为大学生村干部施展
才华搭建舞台。

本报讯（记者 成燕）
“走一道岭来翻一架山，山
沟里空气好实在新鲜。”

“兰春故乡朝阳沟、太行老
区山水情”旅游推介活动
昨在绿城广场举行，我省
知名老戏曲艺术家芦兰
香、高颂喜、王翠芬与年轻
的银环、拴保扮演者杨红
霞、盛红林分别唱响“朝阳
沟”选段，吸引众多市民冒
雨观看。

该活动由邯郸市旅游
局、武安市旅游局联合举
办。据介绍，武安市位于
河北省北部，拥有晋冀鲁
豫中央局、军区司令部、边
区政府等丰富的红色旅游
资源。该市管陶乡朝阳沟
村是著名戏剧作家杨兰春
先生的家乡，是戏剧《朝阳
沟》故事的创作原型地，剧
中主要人物拴保、银环等
都出生在这里。

光荣的诚信纳税人
本报记者 卢文军 通讯员 会展 振卿 刘鹤

本报讯（记者 武建玲）记
者昨日从市科协获悉，又有25
个单位被命名为郑州市科普
教育基地，加上此前命名的郑
东新区湿地公园和中铝河南
分公司，我市的市级科普教育
基地达到27个。

据悉，此次命名的科普教
育基地中有博物馆类基地，如
河南博物院、河南省地质博物
馆、中原农业博物馆、郑州自然

博物馆、郑州植物园、郑州市动
物园等；有现代农业知识和循
环经济展示阵地，如河南富景
生态旅游开发公司、郑州市天
园农业生态循环有限公司等；
有青少年教育科普场所，如省
青少年科技中心、省妇女儿童
活动中心等；有高科技企业，如
郑州太古可口可乐饮料有限公
司等。这些科普教育基地中部
分可免费向公众开放。

科普教育基地又添25家

(上接第一版②)日前，荥阳市索河办事处
一开发商一楼多卖，引起 48户业主强烈不满，
矛盾曾一度激化。在民调人员的细心工作下，
该事件最终圆满解决，一起即将难以控制的事
件很快被化解。这中间，民调员挨家挨户了解
情况、有理有据说服当事人的工作起到了关键
作用。

荥阳市创立的纵横联动机制是在人民调解
组织内部建立纵向联动与横向联动的统称，就
是将市、乡、村、组四级民调与“村与村之间”、

“社区与社区之间”、“乡镇与乡镇”之间的民调
网络有机地结合在一起，编织起一张覆盖全荥
阳的民调大网。

乔楼镇是荥阳市实施“纵横联动”民调机制
的试点乡镇，他们在硬件建设上加大投入力度，
为纵横联动调解机制提供了有力的基础保证。
同时，从上到下对该机制的高度重视为该机制
顺利实施提供了良好的环境，目前，该机制在乔
楼镇试点非常成功，在试点期间也总结出许多
宝贵的经验。

通过纵横联动机制的开展，不仅把矛盾纠
纷化解在基层，同时也节约了社会资源，降低了
维稳成本。截至目前，荥阳共排查调处矛盾纠
纷3890起，没有因为调解不及时而发生民转刑
案件和越级上访案件。

(上接第一版①)8 月 25 日，辖
区鸿森大厦外墙粉刷因未设
置防护网，导致附近车辆被
涂料污染，工作小组成员迅
速抵达现场调解，促使双方
达成 4 万元赔偿协议。对于
一些生活上困难的上访人
员，在帮助解决问题后，区政
府拿出 200 万元专项资金给
予帮扶救助。活动开展至
今，二七区共接受群众咨询
672 人次，排查各类矛盾 328
起，已解决 294起。

对群众的合理诉求不解
决是失职，对违法者不惩治
就是对守法者不保护。对于

黑恶势力和违法违纪行为，
二七区硬起手腕严厉打击。
区委区政府要求，群众利益
无小事，对于群众反映的问
题和困难，要带着感情积极
想办法解决，本级政府能解
决的问题要立即解决，对历
史遗留问题，经查证属于生
活困难者，政府要给予适当
救助，一时解决不了的，要做
好耐心细致的解释工作和稳
控工作，最大限度减少不和
谐因素，人人参与到建设法
制二七、和谐二七的活动中，
用法制为辖区社会经济建设
保驾护航。

集体经营校园超市 利润纳入创业基金

我省一高校建立大学生创业基地

为切实维护
广大农民的利
益，秋收秋种期
间，巩义市工商
局加大“红盾护
农”专项整治工
作力度,集中对
种子、化肥、农
药、农膜、农机具
等农资市场进行
全面检查,确保
农民用上放心农
资。
本报记者

许大桥 摄

梧桐引凤来 沃土培良才

惠济大学生村官竞相创大业

“拴保”“银环”
邀您畅游朝阳沟

新玛特总店用广告与顾客沟通

秋季是各类流感等传染病的多发期，为给市民创
造安全、卫生的乘车环境，从昨日起，市公交二公司开
始对公司所属30余条公交线路的700余辆公交车进
行大面积消毒。 本报记者 陈亚洲 摄


